



新成人誓いの言葉

今、日本は少子化や人と人とのつながりの弱さといった問題を抱えています。私たちを取り巻く社会は私たちにとって先々不透明であり、決して明るい社会であるとは言えません。その中でもこれまでの日本は多くの困難に負けず、3年前におきた東日本大震災では互いに助け合うことで乗り越えてきました。どんなに厳しい壁でも、成人としての責任を自覚し、一人ひとりが結束して頑張ることで、これから的人生を明るく創りあげるという意識が大切だと思います。

さて、私たちがこうして集い、成人式をむかえられるのは、20年間私たちを支えてくださった両親や家族、導いてくださった恩師、地域の方々、そしてともに歩んだたくさんの仲間のおかげです。この感謝の気持ちと鹿屋市で育つたという誇りを忘れず、鹿屋のばらのように明るく大きな花を咲かせられる日を目標に、これから的人生を力強く生きていきたいと思います。

結びに、私たちが地域の活性化に貢献し、共により良い日本を築きあげるために成人としての決意を申し上げ、誓いの言葉といたします。(一部抜粋)



希望に満ち溢れた 未来に向かって



牧竜佑さん
(吾平中学校卒)

広い視野を持って気配りのできる大人になりたい。

新成人へインタビュー

Q あなたはどんな大人になりたいですか？

新川紗希さん
(鹿屋東中学校卒)
※現在アイドルグループMINGO!×MINGO!で活躍中

日々の出来事に感謝を忘れない大人になりたい。

大田 雅也さん
(上小原中学校卒)

田渕 日莉さん
(鹿屋東中学校卒)

鎌ヶ迫 祐太さん
(高隈中学校卒)

源川 尚治さん
(田崎中学校卒)

牧竜佑さん
(吾平中学校卒)

何でも自分でできる大人になりたい。

立派な大人になりたい。

自分の行動に責任を持つ大人になりたい。

笑顔が素敵な、責任を持つ大人の女性になりたい。

【問い合わせ】
市生涯学習課

☎ 0994-31-1138

人式が1月12日市文化会館で開催され新成人約900人が参加しました。当日は穏やかな天候にも恵まれ、会場は振袖やスーツ、羽織袴といった色とりどりの正装に身を包んだ新成人で華やかな雰囲気に包まれました。式典前のオープニングアトラクションでは、まず鹿屋女子高校の美術部が砂で描いた絵をスクリーンに映し出すサンドアニメーションを披露。続いて鹿屋農業高校の和太鼓部が力強い和太鼓の演奏を披露し、両校とも会場の新成人から割れんばかりの拍手と歓声を浴びていました。

また式典では、市長と市議会議長が激励の言葉を贈り、市長から新成人を代表して鎌ヶ迫祐太さんに記念品が贈呈されました。続いて新成人を代表して牧竜佑さんと田渕日莉さんが誓いの言葉を述べ、新成人としての決意を新たにしていました。

当日は穏やかな天候にも恵まれ、会場は振袖やスーツ、羽織袴といった色とりどりの正装に身を包んだ新成人で華やかな雰囲気に包まれました。式典前のオープニングアトラクションでは、まず鹿屋女子高校の美術部が砂で描いた絵をスクリーンに映し出すサンドアニメーションを披露。続いて鹿屋農業高校の和太鼓部が力強い和太鼓の演奏を披露し、両校とも会場の新成人から割れんばかりの拍手と歓声を浴びていました。

鹿屋市成人式

13 KANOYA CITY PUBLIC RELATIONS カーネル No.195

February.2014

12